

2日目は、本番に向けて本格始動！
行動提起に、SGD・作業班と盛り沢山！！

◆2日目

- ・アイスブレイク
 - ・青年リポート紹介
 - ・行動提起の説明
 - ・全国JBの本番に向けたSGD
 - ・作業班の発表

○アイスブレイク(連想ゲーム)の様子



○青年リポート紹介の様子



『どんなJBにしたい?』委員の意見

- ・横の繋がりを感じられる企画
 - ・JBの役割を伝える
 - ・オンラインだからこそできること
 - ・これからに活かせる企画
 - ・独自のオンライン署名
 - ・JBを知ってもらうきっかけに
 - ・交流を多めに
 - ・笑顔になってもらえる企画 etc...

2日目、まずは「数あてゲーム」と「連想ゲーム」で盛り上がり、勝利者のインタビューでは実行委員の人となりが見えて楽しかったです。青年リポート紹介では、活動しにくい情勢の中で取り組んでいる事を紹介され、参考になったとともに、勇気付けられました。SGDの中では、全国ジャンボリー本番に向けた前向きで、熱い意見が多数上がりました。

今後、主に活動する作業班が決定し、いよいよ本番に向けて本格始動ですね。次回は会議時間も増えますが、力を合わせて、頑張りましょう！！

＜次回会議予定＞ ※実行委員会1日目の時間が変わったよ！注意してね！

第13回事務局会議	3月26日(金)	13:30~17:00
第3回実行委員会	4月 9日(金)	9:00~17:00
	4月10日(土)	9:00~12:00

